

Was dem Bauern nicht schmeckt...

...kann durchaus auch die nüchterne globale Realität aus dem Mund eines Wirtschaftsprofessors sein. Franz Josef Radermacher von der Uni Ulm malte bei der Kreishauernversammlung an Dreikönig in der Sigmaringer Stadthalle die weltweite Entwicklung als Chance für Tüchtige aus. Da passte der Titel „The Final Countdown“ der Jugendkapelle Hohentengen unter Leitung von Bärbel Hecht durchaus ins Bild. Denn im „letzten Gefecht“ werde nur überleben,

werden. „Intelligenz-Test“ der EU-Verordnungen besteht und dazu Flexibilität und Durchhaltevermögen beweise. Kreisobmann Gerhard Glaser schoss gegen einen „Immer nur Spottpreise“ zahlenden Bierbrauer, der jetzt mockiere, die Bauern seien zu dumm, genug Gerste anzubauen: „Das schlägt dem Bierfass den Boden aus!“ Umweltministerin Tanja Gönner sicherte den Rückhalt der Landesregierung zu: „Wir wissen, was wir an unseren Landwirten haben.“ Und Sigmaringens Bürgermeister Dr. Daniel Rapp betonte den Beitrag der Bauern zur Landschaftspflege.

■ ZITAT DER WOCHE

*Eine charmante
Erscheinung. Man
muss sich wundern,
dass eine
Landesregierung
überhaupt so etwas
hervorbringt.*

Professor Franz Josef Radermachers Kompliment an Umweltministerin Tanja Gönner beim Kreisbauerntag in Sigmaringen